

Danksagung

Liebe Mittrauernde von

Otto Hermann Gerber-Wyss

Wir danken allen von ganzem Herzen für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen – für jeden Händedruck – für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft – für den wunderschönen Blumenschmuck – für die kleinen Aufmerksamkeiten – für jede Umarmung, wenn Worte fehlten – für die grosszügigen Spenden – für die warmherzige Betreuung – für die besinnliche musikalische Umrahmung und die einfühlsamen Abschiedsworte.

Die grosse Verbundenheit, welche wir erfahren durften, sind für uns Trost und Hilfe, diesen schmerzlichen Verlust zu ertragen.

Du hast uns geliebt – wir haben dich geliebt – wir tragen Dich in unseren Herzen und vergessen Dich nie.
Danke für alles.

Urtenen-Schönbühl, im Dezember 2014

Die Trauerfamilien